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　2015年、ネット青葉に「香りの害」の相談を頂いたこと
をきっかけに、神奈川ネットではアンケート調査やポスター
での注意を促すポスター掲示など「香害」問題に取り組ん
できました。

■ 会社に、学校に行けない
　柔軟剤や消毒剤などのつよい香りで不快感や体調を崩す
などな悩みを抱える方たちがいます。化学物質過敏症の原
因のひとつとも言われ外出ができなくなるほど深刻な症状
を引き起こす場合もあります。

■ 「白衣の匂い」に悩む声
　給食時に子どもたちが着る白衣の匂いに悩む声も寄せら
れました。子どもが給食当番になると白衣を持ち帰り洗濯

するため、他の家
庭で使われた香り
が残ってなかなか
取れず、他の洗濯
物にまで移ってし
まい悩まされると
いう声もありまし
た。しかし学校や
教育委員会ではこ
の実態の把握が不
十分です。

「香害」相談窓口、ようやく横浜市のHPに掲載  ◆ ◆ ◆　　　青木マキ  

内閣総理大臣、文部科学大臣、厚生労働大臣、
経済産業大臣、内閣府特命担当大臣あて要望を提出

■ 2019年 3月予算議会で提案
　2019年度、3月の予算委員会で、私、青木マキは「香害」

の問題を取り上げ、市の対策
を求めました。市長は自らも
匂いに敏感で困ったこともあ
ると答弁。この 4 月からは横
浜市のホームページに「香り
の被害」に関する相談窓口の
情報提供が始まりました。引
き続き、市、県、国に対策を
提案していきます。

平田いくよ　　　　　　　　　　　　 ◆ ◆ ◆  初めての議会が始まりました！

回答者数 1829
Q.「香り」で体調を
崩したことがありますか？

Q. お店や車内等で「香り」について
不快な思いをしたことがありますか？
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神奈川ネットアンケート調査結果

5 月 17日、第 2回定例会がスタート。平田いくよの所属
委員会も決まりました。

■ 常任委員会
「温暖化対策・環境創造・資源循環委員会」
分別リサイクル、プラスチックの削減、香害、 エネルギー
など、生活から見える様々な環境に関する課題 に、地域か
ら取り組んでいきます。

■ 特別委員会
「基地対策特別委員会」
沖縄に次ぐ第 2の基地県神奈
川の課題を捉え、軍事に よら
ない平和な社会を目ざし、調査
研究を重ねていきます。 


